

Noticia Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 6 de Marzo de 2013.

### BIDASOA

## [Desde Arretxe Ugalde hasta Abu Dabi](#)

06.03.13 - 00:07 -

Eugenio Retuerto es uno de los emprendedores que ha instalado su negocio en un centro de empresas, concretamente en el de Arretxe-Ugalde. «La posibilidad de disponer de unas instalaciones como las que tenemos en el centro de empresas y con un precio de alquiler asequible, supone un apoyo muy grande», dice. Retuerto instaló en Arretxe-Ugalde AGS-BTP Ibérica, una empresa especializada en el suministro, instalación y servicios en cuatro líneas básicas de actuación: Sistemas de seguridad para grúas; suministro de motorizaciones y piezas de recambio originales; equipamiento y cuadros eléctricos y energía eólica y solar fotovoltaica. «Yo vengo de una empresa de Irun que cerró», cuenta. «Con el fabricante de AGS-BTP de Francia, decidimos montar la delegación para España y Portugal en Irun. El tema de la construcción en España ha ido a pique. Las empresas con las que yo trabajo, que son fabricantes de grúas y alquiladores de grúas se han visto en la obligación de salir al exterior. Ahora, hay que salir fuera y es lo que hemos hecho. Tenemos una obra grande en Abu Dabi y hemos montado delegación allí. Este año, también hemos cerrado una operación en Marruecos y estamos cerrando otras dos para el Congo y Costa Rica. Aquí las cosas van muy lentas, pero no perdemos la esperanza y confiamos en la recuperación».